

SAINTE-GENEVIÈVE : DES NOUVEAUX VESTIAIRES POUR LES FOOTBALLEURS



— Attendu de longue date, ce nouvel équipement a été inauguré samedi dernier en présence du président du Conseil départemental Édouard Courtial, du député Jean-François Mancel et, bien sûr, du maire Jacqueline Vanbersel. Après le traditionnel coupé du ruban inaugural et une visite des locaux le maire a rappelé l'utilité de ces nouveaux vestiaires et salué l'engagement financier du Département pour sa réalisation (192 000 euros sur un investissement total de 535 255 euros). *« Je me réjouis en particulier de sa décision de ne pas toucher aux aides des communes en ces temps de baisses drastiques de la Dotation Globale de Fonctionnement de l'État »,* a glissé le maire au passage.

Sur un terrain moins politique et plus sportif, Jacqueline Vanbersel est revenue sur la longue histoire qui unit le foot à Sainte-Geneviève. *« Notre équipe de foot a été créée en 1942, mais en raison de la guerre elle n'est devenue officielle qu'en 1947. Après ces années de guerre, de privations, il y avait un grand engouement pour le sport, s'est souvenu le maire. Je retrouve encore cet engouement aujourd'hui ».* Et de rappeler *« la joie d'avoir été invités par Thierry Rolland à une émission de foot à la télévision »* avant de conclure sur une note d'humour : *« J'ai inauguré les anciens vestiaires il y a 20 ans en tant que conseillère municipale. Aujourd'hui j'ai l'impression de faire du service après-vente ».*